

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1121

VENDREDI 11 DÉCEMBRE 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

La Bretagne de la confiance

Au soir de ce premier tour des élections régionales, Jean-Yves Le Drian a tenu à remercier toutes les Bretonnes et les Bretons, toutes celles et ceux qui ont apporté leurs suffrages à la liste *Pour La Bretagne*.

« **C**ette liste est une liste de rassemblement », a-t-il insisté. « Nous sommes des socialistes, des communistes, des radicaux, des régionalistes, des écologistes. Nous sommes aussi, au-delà des histoires politiques et au-delà de la gauche, des femmes et des hommes de la vie économique et culturelle de notre région qui se retrouvent dans ce rendez-vous majeur pour la Bretagne. Ils apportent leur expérience, leurs convictions, leur jeunesse mais aussi leur diversité au projet que nous portons. »

Ce projet se résume en cinq fondamentaux : créer de la richesse par nos entreprises pour l'emploi durable ; former chacune et chacun pour qu'il trouve sa place dans la métamorphose économique ; assurer la transition écologique ; dynamiser notre culture ; mettre en œuvre toutes les formes de désenclavement.

« Nous croyons à la force collective des Bretons en mouvement », a réaffirmé Jean-Yves Le Drian. « Nous croyons à cette Bretagne de la cohésion, de la cohérence et de la détermination, cette Bretagne qui se réinvente sans cesse face aux défis qu'elle rencontre. Le résultat de ce soir nous conforte mais il faut une mobilisation très puissante au second tour pour que la nouvelle Bretagne, la Bretagne de la confiance, soit en marche. »

Cette Bretagne de la confiance, c'est celle qui s'appuie sur ses valeurs et sa culture pour se projeter dans l'avenir, c'est



Pour la Bretagne de la réussite

celle qui refuse le repli sur soi et le recroquevillement pour s'ouvrir aux autres et au monde, comme elle a toujours fait dans son histoire, c'est celle qui rejette l'intolérance et le sectarisme, c'est celle qui fait du respect de l'autre le socle du vivre ensemble, c'est celle qui fait du partage sa signature.

« C'est à cette Bretagne-là que je vous invite car cette Bretagne-là c'est la Bretagne qui gagne, c'est la Bretagne de la réussite », a insisté la tête de liste. « Je voudrais aussi vous dire que nous avons vécu des heures terribles qui ne peuvent que nous inciter tous à nous rassembler. Je l'ai dit maintes fois depuis le 13 novembre, la démocratie est la plus forte des ripostes contre le terrorisme et les extrémismes. J'appelle donc tous les Français et, bien évidemment, tous les Bretons à prendre leurs responsabilités et à voter massivement dimanche prochain. »

Jean-Yves Le Drian,
le 6 décembre 2015

CAP
FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 10/12/2015



PRESSE
URGENTE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Aux urnes !

Les résultats du premier tour des élections régionales dans le Finistère et en Bretagne sont encourageants. En plaçant très largement en tête la liste menée par Jean-Yves Le Drian les électeurs ont montré la confiance qu'ils accordent à l'équipe de rassemblement conduite par Jean-Yves Le Drian et au projet pour une nouvelle Bretagne qu'elle défend.

Cependant, aucune élection n'est jamais jouée d'avance et la mobilisation de tous, électeurs du premier tour, mais aussi abstentionnistes, est indispensable.

Aucun démocrate ne peut se satisfaire du trop faible taux de participation. Le droit de vote, durement acquis doit être utilisé. Il ne s'agit pas de montrer du doigt les abstentionnistes mais de leur expliquer que ce droit doit être utilisé sous peine de disparaître. Le bulletin de vote est aussi un bulletin de liberté.

Alors, dimanche, tous ensemble, votons !

PS29

Chiffre de la semaine

7 millions d'euros

C'est le montant du budget dédié aux Conseils départementaux de l'accès au droit et des maisons de justice et du droit, en hausse de 2 millions d'euros par rapport à l'an dernier.